



PERIÓDICO

efekto10
NOTICIAS

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

19/07/2022

LEGISLATIVO

Exhorta PAN a la Policía Cibernética y SSC de la CDMX a emprender acciones para frenar a “montadeudas”

El diputado Luis Mendoza Acevedo (PAN) exhortó a la Policía Cibernética de la Ciudad de México y a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a que prevengan e investiguen cualquier delito realizado a través de aplicaciones de préstamo de dinero y posterior extorsión, lo que hoy se conoce como el delito de “montadeudas”.

<https://efekto10.com/exhorta-pan-a-la-policia-cibernetica-y-ssc-de-la-cdmx-a-emprender-acciones-para-frenar-a-montadeudas/>